

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL, propose en

Amendement: Que l'étude du présent rapport soit remise à la prochaine assemblée, afin de donner le temps à tous les intéressés d'en prendre connaissance, et afin que les membres du Conseil puisse se prononcer en connaissance de cause, sur le mérite des recommandations faites par le Bureau des Commissaires, et que Son Honneur le Maire soit respectueusement prié de convoquer une séance spéciale du Conseil pour lundi prochain et de mettre ledit rapport comme le premier item de l'ordre du jour.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Garceau, Prud'homme, Monahan, Clément, Létourneau, Emard, Bastien, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—25.

Contre: Ward, Blumenthal—2.

Ledit amendement est ainsi adopté et il est

Résolu: En conséquence.

7.—Du Bureau des Commissaires, (a) à l'effet de voter un crédit de \$417,048 pour construire des trottoirs permanents; (b) demandant un crédit de \$863,220 pour construire des trottoirs; (c) pour un crédit de \$527,550 pour l'exécution de certains travaux dans le Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que l'étude du présent rapport soit remise à la prochaine séance, afin de donner le temps à tous les intéressés d'en prendre connaissance, et afin que les membres du Conseil puisse se prononcer avec connaissance de cause, sur le mérite des recommandations faites par le Bureau des Commissaires, et que Son Honneur le Maire soit respectueusement prié de convoquer une séance spéciale du Conseil pour lundi prochain et de mettre lesdits rapports comme les 2ème, 3ème et 4ème item de l'ordre du jour, respectivement.

(M. l'échevin Blumenthal, dissident quant à l'item (a).)

M. E. P. Lachapelle, Commissaire, déclare que le Bureau des Commissaires sera à la disposition du Conseil, durant la semaine prochaine, et sera prêt à donner tous les renseignements désirés par tout échevin intéressé dans les quatre rapports qui précèdent.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$2,500 pour la pose d'un tuyau de 6 pouces, à partir de la propriété de M. A. F. Vincent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, pour autoriser MM. Hudon, Hébert & Cie à construire une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MORIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—(a) soumettant au Conseil un rapport du Trésorier de la Cité au sujet de l'emprunt de £750,000; (b) transmettant au Conseil les procès-verbaux du Bureau depuis le 27 janvier jusqu'au 4 février 1913.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et déposés aux archives.

INTERPELLATIONS.

11.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'éch. Ménard, une liste de certains comptes au sujet de travaux exécutés dans le quartier Bordeaux;

(b) M. l'éch. Létourneau *re* barrières à certaines traverses dans le quartier St-Henri;

(c) M. l'éch. Létourneau *re* fermeture de la rue Lacasse;

(d) M. l'éch. Larivière *re* ouverture de certaines rues dans le quartier Longue-Pointe.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

That consideration of said report be deferred until the next meeting in order that all the interested parties may have an opportunity of taking communication thereof and in order that the members of the Council may pronounce themselves, with a full knowledge of the facts, on the merits of the recommendations of the Board of Commissioners and that His Worship the Mayor be respectfully requested to call a special meeting of the Council for Monday next and to put said report as first item on the Order of the Day.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Emard, Bastien, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—25.

Nays: Ward, Blumenthal—2.

So it was carried and resolved accordingly.

7.—From Board of Commissioners, (a) to vote a sum of \$417,048 to construct permanent sidewalks; (b) for an appropriation of \$863,220 to construct sidewalks; (c) for an appropriation of \$527,550 for certain works in the Water Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That consideration of said reports be deferred until the next meeting of the Council, in order that all the interested parties may have an opportunity of taking communication thereof and in order that the members of the Council may pronounce themselves, with a full knowledge of the facts, on the merits of the recommendations of the Board of Commissioners, and that His Worship the Mayor be respectfully requested to call a special meeting of the Council for Monday next and to put said reports as the 2nd, 3rd and 4th item, respectively, on the Order of the Day.

(Ald. Blumenthal, dissenting as to item (a).)

Mr. E. P. Lachapelle, Commissioner, declared that the Board of Commissioners placed themselves at the disposal of the Council in order, during the coming week, to give all the required information to any interested alderman in connection with the four preceding reports.

8.—From Board of Commissioner, to vote a sum of \$2,500 to lay a 6" pipe from the property of Mr. A. F. Vincent.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioner, to authorize Messrs. Hudon, Hébert & Co., to erect a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, (a) submitting to Council report of City Treasurer *re* loan of £750,000; (b) transmitting to Council minutes of the Board from 27th January to 4th February 1913.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and file of record.

QUESTIONS.

11.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto at the next meeting of Council, by

(a) Ald. Ménard, for a statement *re* certain accounts for work in Bordeaux Ward;

(b) Ald. Létourneau *re* gates at certain crossings in St. Henry Ward;

(c) Ald. Létourneau *re* closing of Lacasse street;

(d) Ald. Larivière *re* opening of certain streets in Longue Pointe Ward.